

# Montluçon → Vivre son pays

**AINAY-LE-CHÂTEAU** ■ La visite de certification par la Haute Autorité de Santé est prévue en novembre

## Un centre hospitalier tourné vers l'avenir

**Visite de certification en novembre, modernisation des infrastructures numériques, transition écologique, amélioration de la circulation... Tels sont les projets majeurs de 2025 au centre hospitalier spécialisé d'Ainay-le-Château.**

**E**n ce début d'année 2025, le centre hospitalier spécialisé d'Ainay-le-Château a réuni ses équipes, partenaires et élus lors de la cérémonie des vœux. Ce moment, empreint de solennité et d'enthousiasme, a permis de revenir sur les réalisations de l'année écoulée tout en mettant l'accent sur les projets qui rythmeront 2025.

### Un nouvel intranet

Rosine Nigon-Mansard, directrice de l'établissement, a ouvert la cérémonie en exprimant sa gratitude à l'ensemble des professionnels, engagés au quotidien pour assurer des soins de qualité dans un contexte souvent difficile. Elle a également adressé ses vœux de sérénité, de réussite et d'énergie col-



**DIRECTRICE.** Rosine Nigon-Mansard a salué l'engagement des équipes et des partenaires de l'hôpital.

lective pour cette nouvelle année.

Pour l'hôpital, 2025 s'annonce comme une année de défis mais aussi d'ambitions renouvelées. L'une des priorités sera la préparation de la visite de certification par la Haute Autorité de Santé, prévue en novembre. Cet exercice, essentiel pour garantir la

qualité et la sécurité des soins, mobilisera l'ensemble des équipes dans une dynamique de progrès continu.

En parallèle, la modernisation des infrastructures numériques figure parmi les chantiers majeurs. Avec le remplacement du dossier patient informatisé et la mise en place d'un nouvel intranet, l'hôpital en-

tend simplifier le partage d'information et améliorer la prise en charge des patients tout en renforçant la sécurité des données.

La transition écologique reste au cœur des préoccupations de l'établissement, qui entend conjuger efficacité énergétique et développement durable. Les travaux déjà engagés, comme le remplacement

des pompes à chaleur ou la gestion de la chaufferie biomasse, seront complétés par de nouveaux projets. L'installation d'ombraries photovoltaïques et la rénovation de certaines infrastructures témoignent de cet engagement.

### Un projet de réfection de toiture

Dans le domaine de la psychiatrie, un autre axe stratégique pour l'année à venir, l'hôpital poursuivra ses efforts pour structurer une fédération médicale interhospitalière. Ce projet vise à renforcer la coopération entre établissements afin de mieux répondre aux besoins des patients sur l'ensemble du territoire.

De plus, les conventions de partenariat avec les Ehpad locaux seront actualisées pour permettre une

prise en charge plus adaptée des personnes âgées, en particulier grâce à l'intervention de l'équipe mobile de psychiatrie.

Enfin, 2025 sera marquée par une série d'investissements destinés à améliorer les conditions de travail

des personnels et l'accueil des patients. Les travaux liés à l'amélioration de la circulation sur le site débuteront dans les prochains mois, et un projet de réfection de toiture sera également lancé.

Ces réalisations concrètes s'inscrivent dans une vision globale de modernisation et d'adaptation aux besoins actuels.

En clôturant son discours, Rosine Nigon-Mansard a tenu à saluer l'engagement des équipes et des partenaires de l'hôpital. Selon elle, la réussite de ces projets repose sur la force du collectif, le sens du service public et la solidarité qui caractérisent l'établissement. Dans cet esprit, elle a appelé à aborder l'année avec confiance, détermination et unité.

La cérémonie s'est terminée sur un hommage rendu aux professionnels ayant pris leur retraite en 2024, un moment d'émotion qui a rappelé l'importance des valeurs humaines dans l'histoire et l'avenir de l'hôpital. ■